

Un projet

qui se dessine

Le périmètre de Corzon qui comprend l'ancien terrain de football de l'avenue Vaudagne et ses abords, évolue.

A l'horizon 2030, il pourrait y avoir un parc et des équipements publics.



0

CONCERTATION PUBLIQUE

VOUS SOUHAITEZ PARTICIPER AU PROJET CORZON?

Lors des ateliers, vous aurez l'occasion de:

- Vous informer sur les différentes variantes du projet;
- Discuter avec l'équipe professionnelle et poser vos questions;
- · Partager vos idées.

CONTACT

Inscription recommandée cgmm@meyrin.ch 022 782 55 43